
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

博多警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和７年２月１４日（金）午後４時３０分 から 

 令和７年２月１４日（金）午後５時４０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所         博多警察署８階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１３名 

 

  

  

 

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、地

域管理官、刑事管理官、交通管理官、総務第一課

長、総務第二課長、事務局 
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【会長挨拶（要旨）】 

○ 私が出席を予定していた今月６日の警察署協議会会長連絡会議は寒波によ

り、今月２７日に延期となった。 

○ 今月１１日に福岡県警察音楽隊の定期演奏会が開催され私も出席したが、驚

いたことに県警本部長がオーボエを演奏されるという場面があり、音楽隊の演

奏を含め非常に素晴らしい演奏会であった。 

○ ４期の委員は今回が最後の会議となるので、有意義な会議となるようご協力

をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 本日もお忙しい中お集まりいただき感謝申し上げる。 

○ 昨年の３月に着任して以降、あっという間に１年が過ぎたが、協議会委員の

皆様方には様々なご意見を賜り、警察活動の参考となったことに改めて感謝申

し上げる。 

○ 本日の議題は「令和６年中の管内治安情勢と令和７年の取組」である。 

○ 委員の皆様方の警察活動に対する忌憚のない意見をお伺いしたいと考えてい

るので、本日もよろしくお願いする。 

 

【報告事項等】 

○ 令和６年中の管内治安情勢と令和７年の取組（署長） 

 ・ 令和６年中の管内治安情勢 

 ・ 令和７年福岡県警察運営指針等 

 ・ 令和７年の博多警察署の取組 
 

【質疑応答等】 

○ 委員から、「現在、民間では機械に置き換えられるものはなるべく機械に置き

換えようという動きがある。例えば、街中に警察官ロボットのようなものを置
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くなどすれば、防犯カメラを設置するよりも抑止力があるのではないかと思

う。」旨の発言があり、署長から、「警察官ロボットのように目立つ防犯カメラ

を設置することは犯罪抑止として有効と思われる。店舗等に対しては、目立つ場

所への防犯カメラの設置について働きかけるとともに、私服ではなく制服警備

員を入れて目立たせることで犯罪を発生させないという方策についても検討す

るよう働きかけている。警察官ロボットについては参考とさせていただく。」旨

の回答があった。 

○ 委員から、「横断歩道を渡ろうとしてもなかなか車が止まってくれないという

ことがある。」旨の発言があり、署長から、「当署は歩行者妨害の取締りに力を

入れているところである。警察官の姿を可能な限り多く街頭に見せて事件事故

の抑止に努めていく。」旨の回答があった。 

 

【博多警察署協議会次期会長及び副会長の選任】 

 現会長及び副会長が本年度末で任期満了に伴い退任となることから、本協議会に

おいて互選により、次期会長及び副会長を選任した。 

 

【任期満了を迎える委員からの退任挨拶】 

 本年度末で任期満了を迎える６名の委員から退任挨拶が行われた。 


